

# Vila-real, un gran referente en innovación cerámica - El Mundo Castellón al Día - 24/09/2018



El entorno del Estadio de la Cerámica es una clara muestra de la decisiva apuesta del consistorio de Vila-real por incorporar la cerámica en el urbanismo de la ciudad. / EL MUNDO

## APUESTA MUNICIPAL

# Vila-real, un gran referente en innovación cerámica

Al apoyo incondicional del consistorio al sector azulejero se suman las interesantes propuestas que desarrolla la Cátedra de Innovación Cerámica desde 2013

EL MUNDO / CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Vila-real ha demostrado en todo momento su confianza y apuesta por la industria cerámica que se ubica en el término municipal. De hecho, esta apuesta se ha materializado en numerosos espacios públicos en los que se ha primado el material cerámico.

Así se puede apreciar en el jardín de las Dominicas o el de Sant Pasqual, la plaza del Mercat, el pabellón Melilla y la zona verde. De igual manera, queda patente

la vocación cerámica en el equipamiento deportivo en torno a la Bassa d'Insa y vial de acceso, popularmente conocida como Ciutat Esportiva Municipal (CEM). Estos son solo algunos ejemplos del apoyo al sector cerámico de la ciudad, pero no los únicos ya que también hay que destacar como hace poco más de un año, el pabellón polideportivo Campió Llorens, situado frente al Estadio de la Cerámica, se convirtió en una plaza diáfana de 3.200 metros cuadrados completamente revestida de cerámica.

Subrayar que este proyecto ha sido distinguido con el primer premio Som Ceràmica, reconociendo de esta manera el uso urbano de la cerámica.

«La apuesta por la cerámica es innegable en Vila-real, por eso recibir este primer premio por nuestro apoyo es un orgullo para la ciudad», explica el alcalde y presidente de la Red Valenciana de Ciudades Innovadoras, José Benloch, asegurando que este proyecto, fruto de la colaboración entre los organismos públicos y la iniciativa privada, «se ha convertido en el mejor escaparate posible para nuestro principal motor económico».

### EMBAJADOR

Recordar que la población de Vila-real ha evolucionado en paralelo al crecimiento del tejido industrial cerámico de la localidad, que con gran esfuerzo se ha posicionado como un claro referente tanto a nivel nacional como internacional, todo ello gracias a una fuerte apuesta por la

innovación a todos los niveles.

Las firmas y compañías azulejeras de Vila-real, así como las múltiples empresas de los sectores afines han ejercido de embajadores de Vila-real, llevando su nombre por todo el planeta. Una labor que en todo momento ha contado con un gran apoyo institucional y de

organismos que, incluso en periodos de auténtica dificultad económica como los que se han atravesado en la década pasada, han aparecido la gran fortaleza y atractivo del material cerámico para seguir impulsándolo como un producto imprescindible en los proyectos urbanísticos de las ciudades.

### INNOVACIÓN

Subrayar también la aportación de la Cátedra d'Innovació Ceràmica, nacida en el año 2013 y que en colaboración con la Universitat Jaume I se inscribe en la distinción de Vila-real como Ciudad de la Ciencia y la Innovación.

Una de las primeras iniciativas de esta Cátedra se concretó en impulsar la Feria Destaca, el primer certamen de transferencia científica y tecnológica de la Comunitat Valenciana.

Destaca, de carácter bienal, celebrará su próxima edición en el Centro de Congresos durante noviembre con la previsión de superar las 7.500 visitas.

## Prevención de legionelosis

● **Jornada.** La Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real ha programado junto a la ATC una jornada de prevención de la legionelosis en el sector cerámico que se llevará a cabo el 2 de octubre.

● **Marco legal.** El objetivo de esta jornada se centra en dar a conocer a los titulares de las instalaciones industriales, así como a las empresas que ofrecen servicios profesionales de prevención y control de legionela el actual marco legal. También se ofrecerán casos de éxito con hábitos profesionales de excelencia que reducen su impacto en la salud de la comunidad con la que convivimos.

● **Ponentes.** Tras la inauguración de la jornada por parte del alcalde y presidente de la red de ciudades para la innovación, José Benloch, tendrán lugar varias ponencias entre las que destaca la del director de la Cátedra de Innovación Cerámica de Vila-real, Juan Carda, así como también la intervención de Sergi Martí, presidente de AquaEspanya y Carlos Ferrer, director general de Iproma. Subrayar también la ponencia de la responsable de Mantenimiento de Sitra, Cristina Ferrer y la intervención del filósofo Francesc Joan Santonja completan el programa de la jornada.